

#BADEN-WÜRTTEMBERG 21. September 2016

SG Offenburg: Jahresabschlussfahrt

Die Seniorengruppe Offenburg hat am 13. September eine Busfahrt in den Nordschwarzwald unternommen. Diese Halbtagesfahrt war ein großer Erfolg.

Viele Senioren haben sich angemeldet und wollten diesen Tag im Nordschwarzwald auf dem Baumwipfelpfad in Wildbad erkunden. Trotz hochsommerlicher Temperaturen ging es bei guter Stimmung in Richtung Murgtal.

In Wildbad angekommen, ging es mit der höchsten Standseilbahn in Baden-Württemberg auf den Sommerberg. Diese verbindet bereits seit 100 Jahren das Stadtzentrum mit dem Sommerberg. Nach ihrer eindrucksvollen Komplettrenovierung im Jahre 2011 gilt sie heute als eine der modernsten Seilbahnen Deutschlands. Aus dem neuen, topmodernen Panoramawagen genießt man bereits während der Fahrt eine eindrucksvolle Aussicht auf die charakteristische Vegetation des Schwarzwalds. Vom Hochplateau aus (300 Meter über dem Tal), hatte man einen herrlichen Ausblick auf Bad Wildbad.

Gerade wir Eisenbahner-Senioren waren total überrascht über die barrierefreie und familienfreundliche Gestaltung des Wanderweges.

Viele Buchen, Tannen und Fichten waren eine Erholung bei diesem schönen Spätsommertag bei 30 Grad in der Sonne.

Nach der Talfahrt fuhren wir weiter in Richtung der Kurstadt Baden-Baden. Der Abschluss fand im Restaurant "Chevalier" in Urloffen" statt.

Am späten Abend wurden alle Eisenbahn-Senioren wieder nach Hause gebracht.